

Aikido-Gürtelprüfung erfolgreich

Die Aikidogruppe der Erwachsenen wie auch der Kinder des Budokan Saal unterzog sich der Prüfung zum nächsthöheren Gürtel.

Vor den Augen der Budolehrer Thomas Moser und Norbert Röhlr demonstrierten am Freitag die Erwachsenen ihr Können im richtigen Fallen, in den Teilbereichen Hebel- und Wurftechniken wie auch in der Theorie.

Johann Riedl durfte im Anschluss seinen gelben Gürtel entgegennehmen.

Jens Scheffel und David Rohn zeigten ein selbst erarbeitetes umfangreiches Programm mit nahezu allen Techniken einschließlich dem 130cm langen Stock (Jo). Nach mehr als einer anstrengenden Stunde war dann auch die Prüfungskommission zufrieden und überreichte beiden den braunen Gürtel.

In seinen abschließenden Worten gab Thomas Moser, Hauptprüfer des



Verbandes asiatischer Kampfkünste, den Aikido mit, dass sie nun vor dem nächsten großen Tor stehen würden, dem schwarzen Gürtel. Ihn zu erreichen setzt technische Fähigkeiten aber vor allem ein großes Durchhaltevermögen voraus, denn der Schwarzgurt zeigt die Bereitschaft, sein

Leben dem Aikido zu verschreiben.

Im Aikido-Kindertraining konnten dann Jesse Dowejko zum weißgelben, Emma Ruppert und Franziska Schertl zum gelben Gürtel überzeugen.

